

Freising/Bautzen Online-Kooperation wird ausgebaut

[14.1.2003] Nach den guten Erfahrungen, die die Arbeitsämter Bautzen und Freising bei der gegenseitigen Online-Vermittlung von Arbeitslosen gemacht haben, soll nun die Zusammenarbeit mithilfe des Internets auf Firmen aus den beiden Regionen erweitert werden.

Auf den 10. Bautzener Unternehmertagen wurde jetzt eine enge wirtschaftliche Kooperation zwischen Unternehmen aus den Regionen Freising und Ostsachsen gestartet. Dafür soll ein Internetportal mit einer Kooperationsdatenbank genutzt werden, in der sich interessierte Firmen aus beiden Regionen eintragen und in ihrem Profil vorstellen. Angaben über mögliche Kooperationsinhalte ergänzen die Information und sollen dazu beitragen, dass vor allem ostsächsische Unternehmen als Partner bayrischer Firmen bei Aufträgen im Großraum München Leistungen übernehmen. Neben diesen direkten Kontakten soll die Datenbank auch dazu beitragen, möglichen Investoren die Zusammenarbeit mit den Bautzener Wirtschaftsförderern zu erleichtern. Projektträger dieses interaktiven Kontaktbüros sind die Arbeitsämter Bautzen und Freising.

<http://www.bautzen.de>
www.freising.de

Stichwörter: Bayern, Sachsen, Wirtschaftsförderung, Freising, Bautzen

Quelle: www.kommune21.de